



皆様の負託を賜り平成22年12月に市長に就任以来、2期8年、三島市の発展に向け24時間365日、毎日全力で職務に励んでまいりました。市長就任当時の社会経済情勢は、厳しい経済状況に加え、人口減少・少子高齢社会の進行、地域産

業の弱体化、社会経済の変貌等々、誰もが予想しなかったような大きな変革の時代を迎えていました。三島市におきましても時代の潮流の影響もあり、高齢化による扶助費の増加、地域産業における製造品出荷額、商品販売額の落ち込みや事業所数の減少等の経済規模の縮小、長年未実施となっている事業や公共施設の老朽化問題等の課題が山積されており、行政として早急に対応を迫られておりました。

私は、地方都市におきましては首都圏への人口集中による若者の流失抑制策、産業・雇用創出策、観光振興策及びコミュニティの再生のための施策推進並びに社会インフラの老朽化等への対応が必要であると考え、全力で取り組んできました。加えて、東日本大震災など大規模な災害を目の当たりにし、市民の生命財産を守ることは市長としての最大の責務であると考え、防災・減災対策にも精励恪勤取り組んでまいりました。また、堅実な財政運営を基本に多くの課題に積極果敢に挑戦し、市民・団体・企業の皆様と「市民力」「地域力」を高め協働で美しく品格があるまちづくりを進め、人もまちも産業ま

でもが元気で市民幸福度の高い「まち創り」に取り組んできました。こうした取り組みが実を結び、本市を訪れる観光交流人口は、平成23年に430万人だったものが平成28年度には786万人まで増え、市税も伸び、地価が住宅地・商業地ともに上昇するという喜ばしい状況になっております。

市政運営にあたっては、常に市民の皆様の声に耳を傾ける姿勢を貫き、出来る限りご意見を伺う機会を創ることを心がけると共に、市役所内部における経営戦略の浸透と職員意識の融合・一体化を目指して、時間を惜しまず市職員とも課題解決に向けた十分な検討を重ねながら、愚直なまでに真面目に施策を推進しています。長年にわたる行政経験により培った豊富な知識・経験と県議会議員としての確かな実績をもとに、就任当初から県・国の事業を積極的に活用したりメディアを駆使した戦略的な広報活動にも努めるなど、市長として指導力を発揮してきました。

現在、ようやく三島市が首都圏の事業者の目にも留まるようになり、お陰様で、三島駅南口整備・再開発事業を始め多くの長年の懸案事項が着実に前進しています。これからも、三島市の更なる賑わいと持続的発展を図る重点プロジェクトを推進し、「元気・安心・希望あふれる三島」へと、なお一層の飛躍を目指してまいります。

三島市長 豊岡 武士

トピックス みしま

◇ゴールデンウィーク・楽寿園イベント

たくさんの花で美しく彩られた楽寿園では、ゴールデンウィークから花のまちフェアまで、大人気のイベントが目白押しです。

○市民の日・入園無料 4月29日(日・祝)

ふれあい動物広場 午前9時～午後5時

キーパーズトーク 午前10時30分～、午後2時30分～

新企画「楽寿園動物クイズ大会」：午後1時～

○三島でインディア 2018 カレー博

4月28日(土)・29日(日) 午前10時～午後4時

○岩手県やまだ港 開運市～たっぷり三陸・海の幸 in みしま～

5月3日(木・祝)～5日(土) 午前9時30分～午後4時

三陸の海の幸を味わってください。水産加工品の販売も。

○Let's 麺ジョイ 楽寿園ラーメンフェスタ

5月12日(土)・13日(日) 午前10時～午後4時

県東部有名ラーメン店の味比べや、イベント限定の味を！

○春のさつきまつり 5月19日(土)～27日(日) 午前9時～

春を感じる銘花、盆養、盆栽の展示、さつき苗の即売会を実施。

◇春の大通り商店街まつり

5月5日(土・祝) 午前11時～午後4時 (小雨決行)

大通り商店街(大社町西交差点～三島広小路駅踏切)が趣向を凝らした企画でご来場の皆様を楽しませます！今年の見どころは、世界で活躍する加藤学園高等学校チアリーダー部と吹奏楽部によるパレードです。華麗な演技と迫力ある演奏が祭を盛り上げてくれます。(午後0時30分三石神社スタート)

◇みしま花のまちフェア

5月26日(土)、27日(日) 午前10時～午後4時 (雨天決行)

『花を見て楽しみ、さらに五感で 花を楽しむ』街並みを巡りながら、見て・触れて・食べて・遊んで・癒されて「花のまち三島」を盛り上げましょう。

楽寿園『花のメイン会場』…花の展示、花遊びコーナー

商工会議所 TMO ホール『美食の広場』…飲食・物販とイベント

他、大社の杜みしま、白滝公園、みしまプラザホテル など

三ッ谷工業団地への進出予定企業

～平成30年秋造成工事完了予定・31年度から順次操業開始～

三ッ谷工業団地は箱根西麓の国道1号バイパス沿いに位置し、計画面積21.1haの中に6区画が配置されています。平成26年に県の「ふじのくに・フロンティア推進区域」の指定を受け本格的な企業誘致を進めて、これまでに県内外5社の企業と土地売買に関する協定書を締結しました。現在、造成工事が進められています。6区画全体で約1000人の雇用が見込まれ、進出企業の総投資額も約70億円と、地域産業の振興や経済波及効果が期待されています。

区画面積	所在地	業種
6,600㎡	愛知県	食料品卸売業
13,300㎡	三島市	食料品製造業
36,818㎡	千葉県	食料品製造業
13,207㎡	東京都	電気工事業
8,390㎡	沼津市	搬送ベルト製造業

豊岡市長、3選出馬を表明！

豊岡市長は、4月20日記者会見を開き今年12月に予定される三島市長選挙に3選出馬することを、正式に表明しました。(12月9日告示、16日投開票)

引き続き先頭に立ち、三島市の抱える中長期の重要課題に責任をもって取り組む覚悟と、三島市の持続的発展を目指し全身全霊をもって努力するとの力強い決意を受け、後援会として、ともに三島市の更なる飛躍を願い全力で応援してまいります。

皆様の益々のご支援を心からお願い申し上げます。

豊岡たけし後援会 会長 杉山 徹

三島市長

〒411-0035 三島市大宮町 2-14-20

豊岡たけし後援会事務所 TEL 055-976-2160 FAX 055-976-2159

E-mail : toyotake@mail.wbs.ne.jp

ホームページ <http://www.toyooka-takeshi.jp/>